

# Mit Nougateis und Moor-Tisch zum Sieg

**Auszubildende aus Twist landen doppelten Erfolg bei der Gastronomie-Meisterschaft der Grafschaft Bentheim**

**Twist (ihr) – Stolz über ihren Erfolg sind nicht nur Hilke Snieders und Tobias Lübberink, sondern auch ihr Ausbildungsbetrieb, der Gasthof Backers aus Twist. Die beiden Auszubildenden landeten jetzt einen Doppelsieg in der Meisterschaft der Gastronomie-Azubis in der Grafschaft Bentheim.**

Sowohl Snieders als auch Lübberink besuchen die Berufsschule in Nordhorn. Daher haben sie an der Meisterschaft in der Grafschaft teilgenommen und nicht bei der emsländischen Konkurrenz. Während sich Hilke Snieders mit ihrer Kochkunst an die Spitze setzte, war Tobias Lübberink im Service erfolgreich. Womit er die Jury am meisten beeindruckte? „Ich denke, dass es meine Weinempfehlungen und das Tranchieren waren, sowie der Motto-Tisch, den ich zum Thema Moor gestaltet habe“, berichtet er. Den Tisch für 5 Personen dekorierte er mit Winterheide, Birkenrinde und Torf. Dazu faltete er die weißen Servietten in Form einer Lilie.

Lübberink servierte die Speisefolge, die seine Kollegin Hilke Snieders in der Küche zubereitet hatte. Sie überzeugte die Jury mit einer Vorspeise, bestehend aus einem Champignon-

kopf mit Wachtelbrustfüllung, einem Pilz-Radicchio-Salat und einer gebratenen Wachtelkeule. Als Zwischengang reichte sie soufflierte Lachsforelle mit Vanille-Schwarzwurzeln und einer Zwiebelsauce. Der Hauptgang bestand aus einem rosa gebratenen Kalbstafelspitz mit Romanesco-Möhren-Kohlrabi-Gemüse und Pommes William an einer Rosmarin-Burgunder-Sauce. Als Nachspeise wurde eine Komposition aus Banane und Passionsfrucht mit Nougatschaum und einem Nougat-Chili-Eis serviert.

Hilke Snieders: „Die Jury hat besonders meine Idee mit der Vorspeise gelobt und mein Nougateis.“ Für die Zubereitung der Speisefolge hatte sie exakt 4 Stunden und 15 Minuten Zeit.

Vom 17. bis 19. 4. nehmen sowohl Snieders als auch Lübberink an der niedersächsischen Landesmeisterschaft in Cuxhaven teil. „Wir gehen mit Ehrgeiz dort hin“, sagt Hilke Snieders und ergänzt, „der Entscheid wird sicherlich ganz schön schwer.“

Zuvor nimmt sie am 29. 2. (Mittwoch) an einem Kochwettbewerb in Hannover teil, für den sie sich ebenfalls qualifiziert hat.



Stoßen auf ihren doppelten Erfolg an: Hilke Snieders und Tobias Lübberink.

Kroehnert-Foto